

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran ALLAH SWT karena atas rahmat dan karunianya, sehingga penelitian pengembangan ini terselesaikan sebagai salah satu syarat kelulusan sebagai sarjana pendidikan dengan judul **“Pengembangan Video Interaktif untuk Mata Diklat *Medical First Responder* (MFR) Di BASARNAS”**.

Tidak dipungkiri penelitian terdapat banyak kendala dalam proses pengerjaan. Namun tetap dapat terselesaikan berkat usaha, kerja keras, doa, motivasi serta bantuan dari berbagai macam pihak. Oleh sebab itu, peneliti mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang berperan dalam penelitian ini.

Terima kasih kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Dekan 1 Fakultas Ilmu Pendidikan. Terima kasih kepada Ibu Retno Widyaningrum, S.Kom, MM selaku Koordinator Program Studi Teknologi Pendidikan. Terima kasih kepada Ibu Diana Ariani, M.Pd sebagai dosen pembimbing 1 dan Bapak Cecep Kustandi selaku pembimbing 2 yang telah memberikan waktunya, tenaga, dan pikiran untuk membimbing selama proses penelitian.

Terimakasih kepada Bapak Kunto Imbar, M.Pd yang telah bersedia menjadi *expert review* media. Terimakasih kepada Bapak Dr. Robinson

Situmorang, M.Pd yang telah bersedia menjadi *expert review* pembelajaran. Terima kasih kepada Ibu Krisna Kartika Sari yang telah bersedia sebagai *expert review* materi. Terima kasih kepada dosen dan staf Program Studi Teknologi Pendidikan yang telah memberikan pengalaman dan ilmu selama melaksanakan perkuliahan.

Terima kasih kepada lembaga penelitian BASARNAS yang telah mengizinkan untuk melakukan penelitian. Terima kasih kepada Bapak Ketut selaku Direktur Bina Tenaga. Terima kasih kepada Ibu Juniastuti Idha selaku Kabsubdit Perencanaan dan Standarisasi Tenaga. Terima kasih kepada Bapak Adi Abdilah yang telah membantu dalam penelitian ini.

Terima kasih kepada orang tua peneliti yang telah memberikan segalanya untuk peneliti. Terima kasih kepada Agung, Ega, Farhan, Iqbal dan Ergi yang telah memberikan referensi untuk membuat skripsi ini. Terima kasih kepada Jalil yang telah membantu dalam proses syuting pengembangan produk. Terima kasih kepada Bagus yang telah membantu dalam mengembangkan *web site*. Terima kasih kepada Mega, Lastia dan Tupal yang telah meminjamkan peralatan syuting. Terima kasih kepada Zulsyika yang telah membantu dalam merevisi skripsi ini. Terima kasih seluruh teman-teman Teknologi Pendidikan 2015 khususnya kelas A yang telah memberikan semangat dalam penyelesaian penelitian ini.

Penelitian ini jauh dari kata sempurna dibutuhkan Saran dan kritik diperlukan dalam penelitian ini untuk menyempurnakan kekurangan dan keterbatasan. Semoga dengan kritik dan saran tersebut peneliti dapat mengerjakan sesuatu dengan lebih baik lagi ke depannya. Terima kasih.

Bekasi Januari 2020

Peneliti

Muhamad Dedi Trikusuma Wardana

